

Bonjour,

Candidat aux élections législatives sur la première circonscription de l'Isère, je tiens à souligner mon soutien plein et entier à l'admirable travail que vous menez. Votre action est essentielle, pas seulement pour les femmes de notre pays, mais bien pour l'ensemble d'entre nous.

J'aimerais d'ailleurs souligner que la majorité des acquis dans ce domaine a été politiquement portée par les trois partis rassemblés que je représente au cours de ce scrutin : Génération écologie – Parti Radical de Gauche – Parti socialiste. Nourri des réflexions de ces trois organisations, j'ai déjà inscrit dans mon programme - tout ou partie - des 6 points fondamentaux que vous soulevez. Programme que vous retrouverez sur www.ericgrasset2017.com.

Député, je m'engage à défendre et conforter les droits acquis et faire encore évoluer nos pratiques pour répondre aux changements de notre société. Je m'impliquerai dans la mise en œuvre de l'ensemble de vos propositions détaillées.

Mais pour aller plus loin, je vous proposerai d'intégrer le Conseil de circonscription que je souhaite mettre en place. Je veux en effet être le député de l'Écologie, de la Justice sociale et de la Démocratie participative. Tout au long du mandat, je souhaite donc construire avec vous mes positions sur les projets et propositions de lois débattues au Parlement. Je crois au débat, à la construction collective des politiques publiques ; et c'est pour cela que je combats l'utilisation des ordonnances qui ne cherche qu'à bâillonner le débat démocratique.

En ces temps de remise en cause des droits fondamentaux de nos concitoyennes européennes, en Pologne, en Espagne, la France a besoin de députés d'expérience, combatifs, porteurs de valeurs de progrès pour vous défendre, pour nous défendre !

Vous pouvez compter sur mon soutien plein et entier à votre action,
Eric Grasset